

## 2024年度ちふれグループ入社式挙行のお知らせ

ちふれホールディングス株式会社（本社：埼玉県川越市、代表取締役社長：片岡 方和）は、2024年度入社式を、2024年4月1日（月）に渋谷サンスカイルームにて挙行いたしました。



祝辞の様子



会場の様子

今年度ちふれグループでは、計28名の新入社員が入社いたしました。当日は、当社グループの各拠点に勤務予定の新入社員20名と、全国各地の店舗で勤務予定のビューティーアドバイザー8名が会場に集まり、全国の新入社員が一堂に集まった入社式を執り行いました。

会場では代表取締役社長の片岡が祝辞を、新入社員代表が答辞を述べ、滞りなく閉式となりました。

### 代表取締役社長 片岡 方和 祝辞（抜粋）

本日、皆さんをちふれグループに迎えることができ大変うれしく思います。ちふれグループでは、ちふれ、綾花、HIKARIMIRAI、ドゥーオーガニック、ドゥーナチュラルと、5つの化粧品ブランドを展開していますが、グループを代表するブランドであるちふれは、現在、国内は約23,000店舗で販売しており、幅広いお客様にお求めいただいています。カウンセリングブランドであるHIKARIMIRAIや綾花は、コロナ禍に停滞が見られましたが、昨年5月の5類感染症移行からおよそ1年が経過し、日常が戻ってきていることから、また加速していきたいと思えます。植物由来のドゥーオーガニックやドゥーナチュラルは、現在の社会・環境の中で必要とされているカーボン・ニュートラルの役割も担っています。私たちはお客様をはじめとするステークホルダーのため、より努力し、価値ある安全・安心・高品質の化粧品を世の中に提供し続けていかなければなりません。皆さんには、当社の仕事を通じて、自分のため、家族のため、会社のため、そして社会のために活躍していただきたいと思えます。また、経営理念に謳う「正義感と誇りをもって嘘のない事業活動」を通じて価値ある人生を楽しんでいただきたいと期待しています。社会人として、人生の大半を占める仕事とともに、立派な、あるいは納得できる成長をしてほしいと願っています。本日はご入社おめでとうございました。

### 新入社員代表 答辞（抜粋）

世の中はどんどん便利になっています。これは一見喜ばしいことと思えますが、同じ時間でできることが増えるということは、その分求められることが増えるということでもあります。それゆえに人の期待に応えようと頑張り過ぎて、身体や心を壊してしまう人を多く見ました。私はそんな頑張り屋さんの現代人に、もっと自分自身のことも大切にしておいてほしいと思っております。心の底からお客様のことを考えている当社で、化粧品を通してお客様に自分自身を大切にする時間をお届けしたい。これが私の仕事に懸ける想いです。

創業から今現在までずっと当社が行ってきたように、嘘をつかず、正義感を持って、お客様の喜びが少しでも増えるように精一杯努めてまいります。

今後、新入社員は集合研修を受けた後、それぞれの配属先で業務に従事する予定です。



新入社員代表 答辞の様子